

**民主生活切り捨て法案成立を優先**

政府の国会出席拒否な  
じゆうめいの参院審議の中断  
問題で25日、民主党が  
「闇法（政府提出法案）  
を最優先する」（池口修  
次参院国対委員長）とし  
て、議会制民主主義蹂躪  
(じゅうりん)を不問に  
付して、生活保護法改悪  
法案など国際生活切り捨  
ての重要な法案を成立させ  
る方針を決めました。政  
府・与党の暴走に対決す  
るどんづか、一緒になつ  
て悪法を押し通すこと  
は、与党の側に身を置く  
ものであり野党としての  
存在意義が厳しく問われ  
ます。



参院野党国対委員長会談。左から3人目は井上さとし議員＝25日、国会内

# 政府・与党追及逃れへ審議拒否

「〇増5減」区割り法案が採決されなかつたのは、自公両党が参院で同法が否決されても衆院で再可決すればよいとしていた。この点をめぐる議論が、今度は、国権広げ、国会審議で批判されるのを避けて、参院選に突入しようなど許されません。

ました。  
「与党と全面対決」(海江田万里代表)どころか、与党化したといわれても仕方なく、国民の敵

卷之三

つて民主党は「闇法を最優先」といつて、憲法蹂躪の安倍内閣をただす予算委の集中審議を求めないと表明し、悪法の成立に手を貰すことを表明し

にして、自民・西党が平田健二・参院議長不信任決議案を提出しました。両党は、この不信任案提出を理由として、安倍首相を出

田中景と一緒にたてて審議をないがしりにこってきたからです。

は出席しないればならぬ  
い」と定めています。

院里京田文部省会議も民主党以外の野党から「問責に値する」との意見が田次をまつた。

憲法63条は「内閣総理大臣その他の國務大臣は、答弁または説明のため出席を求められたとき

眞長（民主党）は「予算委員会を懲らしめ、憲法の精神に反する」と批判していました。25日の参

を拒否する」ことは、国権の最高機関である国会をないがしろにするものであり許されません。

ました。  
「与党と全面対決」(海江田万里代表)どころか、与党化したといわれても仕方なく、国民の敵